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DIPARTIMENTO DI STUDI AZIENDALI ED ECONOMICI 

COMMISSIONE PARITETICA DOCENTI STUDENTI 

VERBALE N.2/ 2022 

Il giorno martedì 15 novembre 2022, alle ore 9:00, si è riunita presso l’Aula 315 di Palazzo 

Pacanowski, sito in via Generale Parisi n. 13, la Commissione Paritetica Docenti Studenti (CP-DS) 

convocata, a mezzo e-mail, in data 07/11/2022 (prot. DISAE n. 87983), per discutere e deliberare con 

riguardo al seguente ordine del giorno: 

1. Comunicazioni;

2. Analisi della documentazione per la relazione dell’a.a. 2021/2022;

3. Varie ed eventuali.

Sono presenti alla riunione: 

COMPONENTI PRESENTI ASSENTI 

GIUSTIFICATI 

ASSENTI 

Agrifoglio Rocco (Presidente) X 

Fiorillo Damiano TEAMS 

Pennacchio Luca X 

Rosita Capurro (Segretario) X 

Adriana Ubaldo X 

Manuela Maffei 

TEAMS 

(esce alle 10:08) 

Erika Rescigno TEAMS 

Raffaele Pennacchio TEAMS 
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Il Professore Rocco Agrifoglio viene nominato Presidente della Commissione ed assume le funzioni 

di Presidente della seduta. La Dottoressa Rosita Capurro assume le funzioni di Segretario. 

1. Comunicazioni

Il Presidente comunica all’adunanza la nuova composizione della CP-DS. In particolare, le modifiche

riguardano la componente docente e interessano l’ingresso nell’Organo del prof. Rocco Agrifoglio –

che subentra alla prof.ssa Rita Lamboglia – per il CdS in Fashion, Art and Food Management

(FAFM), e il prof. Luca Pennacchio – che subentra al prof. Mauro Romanelli – il CdS in Management

delle Imprese Internazionali (MII). Non risultano modifiche, invece, per la componente studentesca.

Pertanto, la CP-DS risulta composta nel seguente modo:

● Rocco Agrifoglio, Professore Associato t.p. SECS-P/10, per il CdS in FAFM;

● Damiano Fiorillo, Professore Associato t.p. SECS-P/02, per il CdS in MIT;

● Luca pennacchio, Professore Associato t.p. SECS-P/06 per il CdS in MII;

● Rosita Capurro, Ricercatore Legge 240/10- t.det. SECS-P/07, per il CdS in AFCA;

● Adriana Ubaldo, rappresentante degli studenti per il CdS AFCA;

● Manuela Maffei, rappresentante degli studenti per il CdS in MIT;

● Raffaele Pennacchio, rappresentante degli studenti per il CdS in MII;

● Erika Rescigno, rappresentante degli studenti per il CdS in FAFM.

Il Presidente ricorda all’adunanza la necessità di sensibilizzare gli studenti alla compilazione dei 

questionari relativi ai corsi del I semestre a.a. 2022/2023. Coerentemente con le indicazioni fornite 

dal Presidio della Qualità di Ateneo, è possibile la compilazione dei questionari da parte degli studenti 

frequentanti che abbiano espletato almeno i 2/3 della durata complessiva dell’insegnamento. Il 

Presidente invita i rappresentati dei docenti a sollecitare i colleghi, ciascuno nell’ambito del proprio 

Corso, alla concessione di 15 minuti nell’ambito delle proprie lezioni per consentire agli studenti la 

compilazione dei questionari. Allo stesso modo, il Presidente esorta i rappresenti degli studenti a 

sensibilizzare i propri colleghi di Corso sull’importanza di una compilazione attenta del questionario. 

Non ci sono altre comunicazioni. 

Si passa alla discussione del punto successivo. 

2. Analisi della documentazione per la relazione dell’a.a. 2021/2022;

Il Presidente ricorda che entro dicembre 2022 occorre provvedere all’invio della relazione CP-DS

2022. In particolare, si ricorda che entro il 30 novembre 2022 bisogna procedere con l’invio di una

prima versione della relazione all’Ateneo.

Al fine di organizzare i lavori della Commissione, il Presidente mostra all’adunanza la struttura della

relazione CP-DS 2022 con particolare indicazione delle principali fonti documentali da esaminare

per ciascun CdS. Viene, inoltre, esortata una piena e trasparente condivisione di tali documenti con

la componente studentesca. Interviene sul punto il prof. Fiorillo evidenziando l’importanza del

confronto con i rappresentanti degli studenti durante le riunioni delle sottocommissioni al fine di

recepire eventuali criticità, feedback migliorativi e proposte, sia a livello aggregato di Dipartimento

sia relativamente al singolo CdS, utili e necessari per redazione della relazione.
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Successivamente, il Presidente presenta alla Commissione il template della relazione 2022, 

esplicitandone l’articolazione in sezioni, e condivide le indicazioni per la compilazione delle schede 

degli insegnamenti fornite dal Presidio della Qualità di Ateneo.  

Il Presidente espone in modo analitico e articolato il contenuto dei diversi paragrafi della relazione. 

Interviene il prof. Fiorillo il quale sottolinea che, in merito al punto 2.C “Analisi e proposte sulla 

validità dei metodi di accertamento delle conoscenze e abilità acquisite dagli studenti in relazione ai 

risultati di apprendimento attesi” presente nella sezione dedicata al singolo CdS, è necessario 

esaminare non solo la completezza delle schede degli insegnamenti disponibili, ma anche verificare 

che tutte le schede degli insegnamenti siano presenti. Il Prof. Fiorillo evidenzia la possibilità che le 

schede siano state inserite correttamente dai colleghi sul sito U-Gov, ma che per problemi tecnici 

collegati al “ribaltamento” potrebbero non essere presenti su Esse3.  

Il Presidente consiglia alle sottocommissioni di relazionarsi con i Coordinatori dei CdS evidenziando 

l’importanza dell’incontro per ottenere dati maggiormente rappresentativi e corretti, per migliorare il 

livello complessivo di analisi e comprensione e per favorire un buon processo di feedback. 

Terminata l’analisi della relazione CP-DS, il Presidente passa la parola a ciascuna Componente per 

illustrare i lavori delle diverse sottocommissioni. Per un’analisi approfondita si rimanda ai verbali 

degli incontri redatti da ciascuna sottocommissione. 

Non essendoci altro da discutere, si passa al punto successivo. 

3. Varie ed eventuali

Il Presidente comunica l’intento di convocare una nuova riunione della CP-DS il giorno 25 novembre

2022, alle ore 9:30. Dopo breve discussione, la Commissione approva.

La riunione si chiude alle ore 10:25 

Il segretario verbalizzante 

Dott.ssa Rosita Capurro 

      Il Presidente 

Prof. Rocco Agrifoglio 


